

UVSQ

université PARIS-SA

LA LICENCE PROFESSIONNELLE COSMÉTIQUES, OU ARÔMES ET PARFUMS

> La licence professionnelle : Formulation : applications, propose deux parcours :

analyses et naturalité en cosmétique,
analyses et naturalité en arômes et parfums.

En partenariat avec l'ISIPCA (institut supérieur international de la parfumerie, des cosmétiques et des arômes alimentaires), cette formation courte vous permettra de candidater sur des postes de techniciens dans les domaines des cosmétiques, des parfums et arômes alimentaires,



Actualités de la licence Pro

Lison Desbois et Jordan Coukan, étudiants de **la licence pro du département de chimie, parcours cosmétiques, et parcours arômes et parfums**, ainsi que les huit autres finalistes du concours "mon apprentissage en 180 secondes", pourront assister à l'évènement qui aura lieu le jeudi 17 juin : le **contact par radio avec Thomas Pesquet**, en direct depuis la station spatiale internationale !

Avec 35 étudiants inscrits, la 1^{ère} édition de ce concours ouvert aux étudiants apprentis, en 1^{er} cycle de l'Université Paris-Saclay ou des universités membres associées UVSQ et UEVE, a rencontré un franc succès. Dix étudiants ont été sélectionnés pour la finale qui a eu lieu à l'occasion du forum virtuel de l'apprentissage, le 3 juin 2021. Parmi eux **Lison Desbois et Jordan Coukan**, deux étudiants de **la licence pro du département de chimie parcours cosmétiques, et parcours arômes et parfums**.

Les lauréats du concours :

1^{ère} place : Anaïs Ozenne, en licence professionnelle Biotechnologie et Bioindustrie à la Faculté des Sciences de l'Université Paris-Saclay

2^{ème} place : Elvanie Kagwiza, en **DUT Génie Civil et Construction Durable à l'UVSQ**

3^{ème} place : Thomas Boussu, en licence professionnelle Techniques Physiques des Energies à la Faculté des Sciences de l'Université Paris-Saclay

Les trois premiers du concours se sont vu remettre une récompense financière.

Et devant la grande qualité des prestations des 10 finalistes, le jury, présidé par Sylvie Retailleau, présidente de l'Université Paris-Saclay, a proposé aux 10 finalistes d'assister à l'évènement qui aura lieu le jeudi 17 juin : le **contact par radio avec Thomas Pesquet depuis l'iSS !**

Bravo à tous !

le replay de la finale

les finalistes et les lauréats du concours



Les lauréats, les autres finalistes et les membres du jury du concours